

El Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades seleccionó a 3 finalistas de la 13^a capacitación en formulación de proyectos, que luego de haber finalizado la etapa virtual, participarán de la XXIV Cumbre de Mercociudades que se realizará en la ciudad de Asunción, Paraguay, del 27 al 29 de noviembre.

Los proyectos completaron su formulación a partir de una capacitación de 3 meses y medio, con una semana presencial en Asunción, Paraguay. Las personas representantes de las iniciativas premiadas, tendrán costeados los costos de pasajes, hospedaje y alimentación durante la Cumbre.

Las iniciativas seleccionadas son:

María Cristina Garrón, de la alcaldía de La Paz, Bolivia, por el proyecto «Generación de indicadores culturales para el desarrollo sostenible».

Iniciativa que plantea mapear las acciones que realiza actualmente el municipio de La Paz en torno a su política cultural, con el fin de aportar a la consolidación de un Sistema de Medición de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, con un enfoque de la cultura como cuarto pilar para el desarrollo.

Miguel Alfaro Montesinos de la organización social Papelbol, de La Paz, Bolivia, por el proyecto “IMPULSO PAPELBOL”.

Esta iniciativa propone generar una plataforma de financiamiento colectivo a través del reciclaje de papel denominada Impulso Papelbol, para la producción de proyectos en las áreas de arte y cultura, ciencia y tecnología, deportes y medio ambiente, funciona como una plataforma de crowdfunding o micro mecenazgo que sustituye el dinero por residuos que una vez acopiados son monetizados por empresas que los adquieren como materia prima, cuya venta permite el financiamiento de los proyectos participantes de la Plataforma.

Jari Da Rocha, de la prefeitura de São Leopoldo, Brasil, por el proyecto: “Guardiões da Água”.

Plantea un conjunto de acciones socioambientales y culturales que tienen como objetivo promover la Educación Ambiental a través de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

La ciudad de São Leopoldo ofrecerá a sus ciudadanos talleres desde febrero de 2019 hasta enero de 2020, y una gama de posibilidades para que todos y todas conozcan y promuevan los ODS, participando así en un movimiento mundial hacia ¡Un futuro mejor para todos y todas! El proyecto se llevará a cabo en varios lugares públicos de la ciudad.

Para la selección de los proyectos se tuvo en cuenta los siguientes criterios, respeto de la equidad de género; contemplación de la agenda global de los Objetivos de Desarrollo Sostenible; articulación de acciones con organizaciones sociales, academia y otros gobiernos locales de la región; contribución a la integración regional y capacidad institucional para su implementación, entre otros.

La capacitación es una de las líneas de trabajo del Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades.